

北小物語2018



平成30年 5月14日
平戸市立田平北小学校
学校便りNo. (13)
校長 曾川 和則

◇◇◇ 『いい顔』『いい声』『いい心』 たゆみなく流れて清き「わが田平北小」 ◇◇◇

学校教育目標：「進んで学び、心豊かで、心身ともにたくましい児童の育成をめざす」

☆☆☆ 第13話：「運動会水入り～気持ちを切り替え『今度こそ!』～」の巻 ☆☆☆



「ぼくらは輝く太陽のように～♪燃え上がる希望～♪」「ぼくらは白い稲妻だ～♪突き進む光の矢～♪」
本来なら「運動会代休日」であるはずの14日(月)朝、各教室から「勇ましい運動会歌」の歌声が響き渡っています。子どもたちのモチベーションは下がるところか、20日に向けて高まっています。
しかし、最近のハイテクノロジーには脱帽です。運動会実施日である13日(日)の早朝、インターネットにある天気予報の情報を見て、やむなく「中止・延期」の決定を行ったのですが、その時点では、半ば「やれそう!」という気持ちも少しはありました。「果たして、この判断はよかったのだろうか?」ところが、徐々に雲行きが怪しくなり、まさに予報どおり、運動会入場行進予定の時間帯から空が涙を流し始めました。はじめはポツンポツンでしたが、その雨は段々と勢いを増し、「あっ」という間に北小運動場を水浸しにしてしまうほどでした。しかも、その雨は見事に(?)運動会終了予定の時間まで続きました。その後は、これまた予報どおり、お日様が顔を出し、これまた、「あっ」という間に北小運動場を乾かしてしまうほどでした。そして、今日14日は、5月の青空が広がる素晴らしい天気です。
天気予報の正確さに驚くとともに、私の日頃の行いをふり返り、反省しているところです。

さて、運動会仕切り直しの日は20日(日)です。配付済みのプログラムに従って行う予定です。

子どもたちも、職員も「今度こそ!」の強い気持ちで臨む運動会です。でも・・・ちょっぴり気がかりなのは、ハイテクの「天気予報」。現在「くもり」マークと出ています。しかも前後の曜日は「傘」マークも・・・? 今週もスマホ画面とのにらめっこが続きます。考えたくないことですが、万が一20日が悪天候により開催できない場合の実施日については、21日(月)からの週の平日開催となりますことを何とぞ、ご了承ください。この件につきましても、天気予報の情報に基づき、現在のところ「晴れ」が見込める23日(水)に実施するようしておりますことをお伝えいたします。併せてご了承ください。



お弁当おいしかったよ!

昨日、ご家族の皆様と食べるはずだったお弁当を本日、学級・学年ごとにいただきました。おいしいお弁当に、どの子も「いい顔」です。「今度こそ!」の気持ちはお弁当にも込められますね!

